



Pregón del CARNAVAL 2022

PURE

Burgos, 25 de febrero, 20.00 HORAS

Plaza Mayor

¡Ha llegado el carnaval y os traigo esta canción!

¡Burgalesas, burgaleses, la he compuesto con pasión!

Veo al señor Alcalde en un palco, a los concejales en el balcón...
y a vosotros ahí abajo ¡Con un frío del copón!... perdón
¡Disfrutando del pregón!

Sin duda este año será especial y diferente, pues como agua en mayo lo desea la gente.

Estoy muy feliz y agradecido por haber sido el elegido.
También muy nervioso y contento por vivir este momento...
más no me veo dando discursos en el Parlamento.
¡¡Pero si!! Por cierto, dando algún que otro concierto.

¿Os habéis fijado bien en el cartel de Carnaval?

El CARTEL de Carnaval que este año han decidido,
mucha gente ha coincidido en que tiene con quien aquí habla un
gran parecido.

Que se parece al PURE en una lata de sardinas metido,
siendo en realidad ¡¡el Cid!! en sardina convertido.

Y ya que hemos mencionado al Cid...

Todo el mundo sabe que el Cid tenía a su Babioca,
y que yo tengo a mi Valentina, que es una podenca.

¡¡Ahora toda la plaza atenta!!

Parece que llega la solución a uno de nuestros problemas,
tanto para los viandantes de los animales amantes,

como para esa gente que por no ver a nuestros perretes
se cruzan de acera antes.

Se dice, se comenta,
que las ÁREAS DE ESPARCIMIENTO CANINO ya están en
camino.

¡¡Que van a plantar árboles!! ¡¡Por favor, que no sea el pino!!
Estos que los plante todo amigo canino ¡¡eso sí!!
Siendo luego recogido... por cada hijo de buen vecino.

Cada año la PROCESIONARIA sale antes de sus nidos...en los
pinos tejidos,
siendo tan peligrosa para animales, como para adultos y niños.

¡¡Y este año por fin!!
Las COMPARSAS salen a la calle, y acuden a esta plaza,
¡¡Para bailar, cantar y brindar con vino!! ¡Seguro que más de uno
acaba fino!

Acabará rodando como la Noria vueltas dando.

Hablando de las BARRACAS...

A todo el mundo nos encantan las barracas,
pero si las ponen en el barrio ¡nos parecen una caca!
Este año dicen que quieren ponerlas en Las Fuentecillas,
más de la zona, solo a los niños les resulta una maravilla.

Burgos...

Orgulloso de ser de Burgos capital, mi ciudad natal.
Y aunque ahora viva en San Pedro, la otra punta, me crié en
GAMONAL.

Donde hay una sala de CULTURA Y ARTE,
tema importante que quiero tratar, junto a la SANIDAD.
Donde un médico el cuerpo te quiere curar,
y esperemos no en mucho tiempo...
UN MÚSICO EL ALMA TE PUEDA SANAR.

Así como es importante respirar, es importante inspirarte,
y ahí de nuevo referencia quiero hacer al Arte.
Necesario SIEMPRE, sobretodo en estos tiempos.

Por eso, como persona y artista, animo a que acudan al Teatro, a
Conciertos...
y al Ayuntamiento ¡¡que apoye aún más!! si puede esto.

Y bueno...

¡vamos a dejar de leer ya!

Que aunque nunca está de más,
no miento si digo que por aburrimiento,
ya hemos leído bastante durante el confinamiento.

¡Vamos a pasárnoslo bien!

Pero ¡por favor! seamos conscientes y precavidos,
la COVID aún sigue por aquí y el que diga lo contrario *¡¡va
acreecerle la nariz!!*

No olvidemos a toda esa gente querida y familiares *¡¡que se han
ido de aquí!*

Y tan queridos como nuestros seres, para algunos, como
servidor...

los ANIMALES lo son, por lo que ahora de nuevo...

¡¡Reclamo vuestra atención!!

¡¡Seamos humanos y amemos!!

¡¡¡NO COMPREMOS, ADOPTEMOS!!

*¡De lo contrario contribuiremos a un mal, que solo nosotros
podemos cambiar!*

¡¡Y AHORA SI!!.....

Ha llegado el momento de disfrutar... ¡y disfrutemos!
Con esta canción de Carnaval que os he traído lo haremos.

Y como dice Celia Cruz...

*“¡Ay! ¡No hay que llorar, que la vida es un Carnaval y las penas
se van cantando!”*

*¡¡¡BURGALESAS,
BURGALESES,
BURGALESOS!!!*

¡¡¡YA PODEMOS DARNOS ABRAZOS Y BESOS!!!

¡¡¡VIVA BURGOS!!! [Música...]

¡¡¡Y VIVA LOS CARNAVALES 2022!!! [Música...]

PURE